



Proponen impuesto a los más ricos contra pobreza infantil en Uruguay

Description

(Montevideo) El PIT-CNT alista hoy propuestas al gobierno del presidente Yamandú Orsi, incluido un impuesto al uno por ciento más rico para combatir la pobreza infantil.

Fue una iniciativa lanzada por el movimiento sindical en la celebración del Día Internacional de los Trabajadores (el 1º de Mayo) a la que asistió el mandatario.

Orsi recibirá a dirigentes de la central sindical unitaria el próximo 23 de junio.

La delegación obrera llevará sus planteos con el propósito de que el gobierno los incluya en su plan de gestión.

Marcelo Abdala, presidente del PIT-CNT, dijo que insistirán en “un ámbito tripartito de diálogo social hacia una estrategia de desarrollo social”.

La inminencia de los Consejos de Salario y la discusión sobre la reforma de la seguridad social están también entre los intereses de los representantes sindicales.

Abdala defendió además la pertinencia de una ley que establezca un máximo de 40 horas semanales con pago de 48, lo cual fue uno de los acuerdos del recién celebrado XV Congreso del PIT-T-CNT.

Valoró como señal positiva la suspensión por 60 días del régimen de licencias médicas, y se pronunció por un acuerdo al respecto que “no vulnere la negociación colectiva ni los derechos de los trabajadores”.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025